

Lahan Tidur Tak Boleh Terabaikan, Ketua DPD JNI Pangkep Herman Djide Serukan Pemanfaatan Optimal

HermanDjide - PANGKEP.SAIBERNESIA.COM

Jan 14, 2025 - 15:58



Lahan Tidur Tak Boleh Terabaikan, Ketua DPD JNI Pangkep Herman Djide Serukan Pemanfaatan Optimal

PANGKEP – Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep, Herman Djide, bersama Kepala Dusun Desa Patallassang Kecamatan Labakkang, Selasa (14/1/2025) meninjau langsung

potensi sumber mata air di wilayah tersebut yang selama ini belum dimanfaatkan secara optimal. Kunjungan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya mendorong pemanfaatan lahan tidur yang luas di kawasan itu untuk kesejahteraan masyarakat.

Herman Djide mengungkapkan keprihatinannya terhadap kondisi lahan tidur yang dibiarkan begitu saja tanpa memberikan manfaat. Ia menekankan bahwa lahan dengan potensi besar seperti itu seharusnya dapat dimanfaatkan untuk kebutuhan masyarakat, baik sebagai lahan produktif pertanian, wisata, irigasi, atau pengembangan usaha lainnya.

"Lahan ini terlihat sangat luas, tetapi sayang sekali dibiarkan tertidur begitu lama. Seharusnya, sejak dulu sudah ada hasil yang bisa dipetik untuk mendukung kesejahteraan masyarakat sekitar," ujar Herman Djide dalam keterangannya, di desa Pattalassang Selasa (14/1/2025)

Ia juga menyoroti pentingnya kerja sama antara masyarakat dan pemerintah untuk menciptakan program yang dapat mengoptimalkan sumber daya tersebut. Menurutnya, pengelolaan yang baik tidak hanya memberikan manfaat ekonomi tetapi juga membantu menciptakan lapangan kerja baru bagi warga setempat.

Kepala Dusun Desa Patallassang turut menyampaikan apresiasinya terhadap langkah yang diambil oleh Ketua JNI Pangkep. Ia berharap adanya perhatian lebih dari pemerintah daerah untuk mendukung inisiatif ini dengan memberikan bantuan fasilitas dan pelatihan kepada warga agar bisa mengelola lahan tidur tersebut secara produktif.

"Kami percaya, jika lahan ini dimanfaatkan dengan baik, dampaknya akan sangat besar bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan taraf hidup keluarga-keluarga di sini," katanya.

Kunjungan ini diharapkan menjadi langkah awal untuk memulai program pemanfaatan lahan tidur yang lebih terarah. Dengan potensi sumber mata air dan luasnya lahan di Desa Patallassang, Herman Djide optimis bahwa wilayah ini bisa menjadi contoh pengelolaan sumber daya yang berhasil demi kemajuan ekonomi lokal. (Hik)